

Am 23. Februar haben wir die Regionalkonferenz für Brüder gehabt



Der Bischof auf Twer Gebiet Igor Kudryashov hat am Anfang gebetet.

Die Konferenz von Brüdern

Aktualisiert Sonntag, den 16. Dezember 2018 um 15:30 Uhr



Verhandlung des Evangeliums. Themen gedacht: Erlösung, das Ministerium von Brüdern und

Die Konferenz von Brüdern

Aktualisiert Sonntag, den 16. Dezember 2018 um 15:30 Uhr



Wenn er mit seiner Konz hat der Bruder Alexander Yellutreff sein Zeugnis erzähl



Der Bruder Sergey Serobabenko hat das Lied über den Himmel gesungen.

Die Konferenz von Brüdern

Aktualisiert Sonntag, den 16. Dezember 2018 um 15:30 Uhr



Alle Brüder haben zusammen zum Herrn verhört, in dem sie gesungen haben.



Schwestern haben ein Mittagessen in dieser Zeit gemacht.

Die Konferenz von Brüdern

Aktualisiert Sonntag, den 16. Dezember 2018 um 15:30 Uhr



Während eines Mittagessens haben Brüder auch fortgesetzt, mit einander zu kommunizieren.



Wir sind dem Herrn zu einem Ort dankbar, uns zu versammeln und eine Verstärkung für das